



El pasado jueves dio comienzo la cuarta edición del Máster Iberoamericano en Cooperación Internacional y Desarrollo (MICID) y del Experto Iberoamericano en Cooperación al Desarrollo, con 24 alumnos matriculados. Cabe destacar la demanda de esta formación fuera de España, ya que 12 de los nuevos estudiantes proceden de Europa (Alemania, Dinamarca, Italia y Francia), Latinoamérica (Argentina, Brasil, Colombia, Ecuador, México, Nicaragua y Perú) y África (Chad).

Así, destaca la presencia de cuatro alumnas becadas por la Fundación Carolina, elegidas entre más de 1.300 candidaturas. El Fondo Social Europeo también avala el máster y proporciona becas a nueve estudiantes más.

El Máster forma profesionales del desarrollo con capacidad de interlocución institucional y empresarial, con especial incidencia en Latinoamérica, y gestores de la Ayuda Oficial al Desarrollo de los países socios.